

Cuba appelle les États-Unis à honorer leurs obligations en tant que pays siège de l'ONU



La Havane, 13 juillet, (RHC).- Cuba a appelé ce vendredi les États-Unis à honorer leurs obligations en tant que pays siège de l'ONU.

Indira Guardia, seconde secrétaire de la mission permanente de Cuba auprès des Nations Unies, a exprimé la préoccupation de notre pays pour la non observation de la part des États-Unis des normes du droit international au sujet de leurs obligations en tant que pays siège de l'ONU.

Elle a souligné qu'il n'y a aucune justification pour les mesures nord-américaines qui entravent le travail du personnel de plusieurs missions.

«Tel est le cas de la restriction de la libre mobilité » a-t-elle souligné.

Indira Guardia a d'autre part confirmé l'engagement de Cuba de travailler avec tous les membres du comité des relations avec le pays siège dans le but de faire respecter les dispositions de la convention sur les privilèges et les immunités des Nations Unies, de la convention de Vienne de 1961 sur les Relations diplomatiques et l'accord siège des Nations Unies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166803-cuba-appelle-les-etats-unis-a-honorer-leurs-obligations-en-tant-que-pays-siege-de-lonu>



Radio Habana Cuba